

子どもの様子 12月 ひかり組

ねらい

- ・寒い時期の健康管理に気を付けながら、快適に過ごせるようにする
- ・保育士や他児と一緒に好きな遊びや探索遊びを楽しみながら、身近な人や物への興味や関心を広げていく
- ・保育士と一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。



～たのしい😊…じぶんで&ともだちといっしょに～
 毎日の生活の中で成長が感じられるひかり組さん♡ 昨日とは違う、ちょっとした成長も保育士間で共通理解し、成長を喜んでいる毎日です。(かわいい子どもたちと一緒に生活し、「いやされる〜♡」を感謝しながら保育しています。子どもたちの仕草や表情から心を読み取り(「自分でできたよ」「たのしい」「おもしろい」「いたいー」「くやしい」などなど……自分の気持ちを仕草や喃語で伝えながら、園生活の楽しさ、時には少し我慢…も感じているようです。

クリスマスかざり、すてき♡



ツリーを見て、「きゃ〜」の表情がとっても かわいかったです



指人形でサンタさんやトナカイさんと遊び、クリスマスのイメージも膨らんでいました

♪リズムに合わせて♪



発表会を経験し、音楽が流れると、進んでステージに上がって踊る姿がみられました

ひかり組のかわいい8人の天使♡ 動きたいのを我慢！貴重な1枚です(笑)



シール貼り遊び



絵の具ハンコで帽子を作りました〜かわいいでしょう〜



クリスマスの曲に合わせて、手作り玩具を鳴らしたり、踊ったりを楽しみました

12月から、ぼくも仲間入りだよ😊よろしくね



これは、なんだー



1月で1歳！ 元気いっぱいのお友達に負けないくらい、泣かずに遅く遊んでいます



サンタやツリーへの ペタペタ遊び



子どもたちの発達や興味を捉え、様々な手作り玩具で指先を使った遊びを楽しみました

付けたり、とったり、回したり…アンパンマンやサンタさんなど、大好きな絵から遊びの楽しさも広がっているようです

クリスマス会
 ~たのしいけど、こわかったー(笑)



大きいサンタさんの登場に大泣きの子どもたち……これも、かわいい成長の思い出かな😊

楽しい遊びみつけたよ



「だっこして〜♡」「もう、しょうがないわね〜」友達愛かな〜(笑)



ジャンプ!



「いっぱいあそんだあとは、おいしいね」スプーンを使って、一人で夢中になって食べています